

Amt für Bildung und Kultur  
Fachbereich Musikschule  
Rüdiger George / 23.05.19



**Beantwortung der FDP-Anfrage vom 25.04.2019 zum Thema „Wasserschaden im Musikschul-Kubus“**

Anknüpfend an eine Beantwortung zum gleichen Thema in der März-Sitzung 2019 wurde die Anfrage erneut an die Mehrzwecksäle Norderstedt als Betreiber weiter geleitet.

Fernmündlich kam folgende Antwort:

Im Moment bereiten wir die ersten Sanierungsarbeiten vor. Als erstes wird der Boden ausgebaut um die nächsten Sanierungsschritte in Angriff zu nehmen. Da dieses mit einem erheblichen Lärmaufwand verbunden ist und mehrere Tage in Anspruch nehmen wird, kann dies nur außerhalb der Nutzungszeiten der Musikschule erfolgen. Realistisch sind hierfür die Sommerferien.